

SAFE TRIPS WITH TAILWIND AIRLINES

SICHERE FLÜGE MIT TAILWIND AIRLINES



This year Israel flights will continue to be operated on behalf of the tour operator Holiday Lines. Israeli passengers are welcomed on flights between Tel-Aviv and Antalya under guarantee of Tailwind Airlines.

Tailwind Airlines also increased the number of Germany and Belgium flights as summer has arrived. On behalf of the tour operator Involatus Carrier Consult frequent flights are operated from many cities in Germany to Antalya every day of the week.

Auch in diesem Jahr starten im Auftrag des Reiseveranstalters Holiday Lines wieder Flüge nach und von Israel. Tailwind Airlines begrüßt die israelischen Passagiere auf Flügen zwischen Tel-Aviv und Antalya und garantiert für ihre Sicherheit.

Darüber hinaus hat Tailwind Airlines zum Beginn des Sommers die Anzahl der Flüge von und nach Deutschland und Belgien erhöht. In Kooperation mit dem Reiseveranstalter Involatus Carrier Consult werden an jedem Tag in der Woche von vielen Städten in Deutschland zahlreiche Flüge nach Antalya durchgeführt.

FLIGHTS BETWEEN ESKİŞEHİR AND BRUSSELS BEGIN

Tailwind Airlines begins Eskişehir-Brussels-Eskişehir flights to be made on behalf of the tour operator Pala Tourisme. Eskişehir-Brussels-Eskişehir flights to be operated 2 days a week starting from August 31 will continue during summer and winter seasons.

DER FLUGBETRIEB WIRD AUFGENOMMEN ZWISCHEN ESKİŞEHİR UND BRÜSSEL

Im Auftrag des Reiseveranstalters Pala Tourisme startet Tailwind Airlines mit der Flugroute Eskişehir-Brüssel-Eskişehir. Die Flüge von Eskişehir nach Brüssel und zurück, die ab dem 31. August zweimal wöchentlich durchgeführt werden, finden sowohl in der Sommer-, als auch in der Wintersaison statt.



BELGIUM IS NOW VERY CLOSE WITH TAILWIND

The long-established collaboration between the Belgian tour operator Thomas Cook Belgium and Tailwind Airlines continues this year as well. We welcome our guests onboard from Brussels, Liege and Charleroi in Belgium to Antalya, Izmir, Bodrum and Dalaman.

BELGIEN IST TAILWIND NUN SEHR NAHE

Auch die langbewährte Zusammenarbeit des belgischen Reiseveranstalters Thomas Cook Belgium mit Tailwind Airlines wird in diesem Jahr aufrechterhalten. In Belgien heißen wir unsere Gäste in Brüssel, Lüttich und Charleroi an Bord willkommen und bringen sie nach Antalya, Izmir, Bodrum und Dalaman.



TOURISTS TO ARRIVE IN TRNC THROUGHOUT THE YEAR

Tourplus, a Tailwind Airlines tour operator, welcomes tourists traveling to TRNC from Germany, the UK, France, Estonia, Lithuania, Czech Republic, Slovakia, Slovenia, Poland and Iran throughout the year.

TOURISTEN GELANGEN GANZJÄHRIG IN DIE TÜRKISCHE REPUBLIK NORDZYPERN

Tourplus, ein Reiseveranstalter von Tailwind Airlines, heißt das ganze Jahr über Touristen willkommen, die von Deutschland, Großbritannien und Nordirland, Frankreich, Estland, Litauen, der Tschechischen Republik, der Slowakei, Slowenien, Polen und dem Iran in die Türkische Republik Nordzypern reisen wollen.

